

# *L'appui de Cuba à la lutte du peuple syrien contre le terrorisme est mis en exergue*

---



La Havane, 18 novembre (RHC)- Des médias relèvent que le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est entretenu avec l'ambassadeur de la Syrie à La Havane, Idris Maya auquel il a réitéré l'appui de notre pays à la lutte du peuple syrien contre le terrorisme.

Après avoir mis en exergue les réussites et les victoires de l'armée syrienne dans sa lutte contre les groupes extrémistes, le ministre cubain des Affaires étrangères a lancé un appel au respect du droit du peuple syrien de décider son propre avenir sans ingérence étrangère.

Pour sa part, l'ambassadeur de la Syrie aux Nations Unies a dénoncé le fait que des forces militaires des États-Unis et de la dite Coalition Internationale, continue à détruire des infrastructures et à commettre des massacres dans son pays.

Il a également réaffirmé la décision des troupes gouvernementales de poursuivre les terroristes où qu'ils soient sur le vaste territoire de la Syrie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147749-lappui-de-cuba-a-la-lutte-du-peuple-syrien-contre-le-terrorisme-est-mis-en-exergue>



**Radio Habana Cuba**